

SVK macht Frühjahrsputz – Arbeitseinsatz am 05.04.2025

Viel ist in den letzten Jahren passiert, und dies meist im Frühjahr. Aus diesem Grund wurde der Vereins-Frühjahrsputz die letzten Jahre regelmäßig sträflich vernachlässigt. In diesem Jahr hat intensives Gequengel eines weiblichen Vorstandsmitgliedes dann dazu geführt, dass der Frühjahrsputz wiederbelebt wurde, und dieser war ziemlich erfolgreich.

Am 05.04. war es soweit: Trotz einiger anderer Reinigungsaktivitäten in Kirchbarkau hatten sich ca. 30 fleißige Helfer und Helferinnen um 10 Uhr bei strahlendem Wetter eingefunden und dann wurde kräftig gewerkelt. Am und rund um den Fußballplatz fanden Ausbesserungsarbeiten statt, im Vereinsheim wurde kräftig geputzt, repariert und auch ausgemistet. Gerade das Putzen tat dringend Not: Gerüchte, dass sich im Kühlschrank oder den Toiletten inzwischen neues Leben gebildet hatte, dass sich mit unflätigen Ausdrücken und körperlicher Gewalt gegen seine Vernichtung gewehrt hat, entbehren zwar jeder Grundlage, den beiden „Putzfeen“ Patrick und Michaela gebührt jedoch für ihren mutigen Einsatz trotzdem der Titel „Vereinsmitglieder des Monats“. Beim Ausmisten fand dann auch manch ein alter Teller („...der ist doch sooooo schön!“ bzw. „...wir müssen morgen zum Polterabend!“) noch einen Abnehmer. Einiges wurde auch „versehentlich“ gleich zerdeppert. Bei den Ausbesserungsarbeiten oben auf dem Platz war neben den ganz „alten Herren“ Lothar und Dieter auch ein großer Teil der „ersten Herren“ fleißig dabei und dies trotz eines anstehenden Auswärtsspiels am Nachmittag. Da dieses erfolgreich (0:1 Auswärtssieg! Glückwunsch!) absolviert wurde, steht in Zukunft wohl öfter noch eine kleine „Aufwärmeinheit“ vormittags an: Es gibt ja noch Büsche zu schneiden, den einen oder anderen Maulwurfshügel und vielleicht noch eine Bank zu streichen. Wir finden da schon was für euch, Jungs!

Zum Dank gab es für die großen und kleinen Helfer reichlich Naschi, Getränke und die obligatorische Wurst. Noch einmal einen ganz ganz herzlichen Dank an alle Helferlein, es hat trotz der Arbeit sehr großen Spaß gemacht und der Erfolg kann sich absolut sehen lassen!